

San Josemaría, en la Semana Santa de Granada

Cuando el Fundador del Opus Dei visitó Granada en 1945, rezó en la iglesia de San Cecilio. Esta parroquia es la sede de la cofradía de los Favores, de gran tradición en la Semana Santa granaína, una de las más bellas del mundo. Ahora, una imagen del santo adorna el paso del Cristo de los Favores.

02/10/2003

En la primavera de 1945, San Josemaría Escrivá de Balaguer, realizó una visita pastoral a Granada. Celebró la Eucaristía en la Iglesia Parroquial de San Cecilio, Patrón de Granada. Así consta en la placa conmemorativa que existe en dicha parroquia.

En esta misma iglesia radica la Hermandad del Santísimo Cristo de los Favores, que tiene una gran proyección entre los fieles de Granada. San Josemaría oró delante de los titulares de la hermandad y, según testigos presenciales, quedó impresionado de la soberbia belleza de las imágenes y especialmente de María Santísima de la Misericordia, titular de la Cofradía.

La Hermandad de los Favores, honrada por saber que un santo veneró estas sagradas imágenes, ha querido dar testimonio de esta vinculación de San Josemaría. Por

ello, el próximo 5 de octubre a las 13.00 horas en la Catedral de Granada, el Arzobispo de la ciudad Francisco Javier Martínez bendecirá el nuevo Paso del Santísimo Cristo de los Favores. En uno de paños de dicho paso se ha colocado una pequeña capilla con la imagen de San Josemaría que irá de ese modo todos los Viernes Santos acompañando por las calles de Granada a Cristo Crucificado.

“Creemos que se trata de una buena noticia para los fieles del Santo, pues se trata de la primera imagen que hasta ahora procesionará cada Semana Santa en esta ciudad”, ha dicho Jaime Jiménez, secretario de la cofradía.

en-la-semana-santa-de-granada/

(19/01/2026)